



Operativo contra Weichán Auka Mapu dejó 8 detenidos, un muerto y un herido

Ocho detenidos, un fallecido y un policía herido, fue el saldo de la "Operación Réquiem", el megaoperativo que la Policía de Investigaciones (PDI) realizó en Cañete y Tirúa, la madrugada de este jueves, y que golpeó a la organización Weichán Auka Mapu (WAM). El fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, explicó que se solicitaron 19 órdenes de detención de personas en el marco de la investigación por el homicidio del comunero mapuche Manuel Huenupil, ocurrido el 5 de mayo de 2022. Durante el procedimiento participaron más de 200 funcionarios de la PDI de distintas regiones y 160 efectivos de la Armada. En el operativo, efectivos de la PDI que ingresaban a un domicilio fueron atacados con armas de fuego. "Hay un funcionario lesionado producto del disparo de uno de los imputados. Esto determinó, entonces, que existiera una acción de repeler ese ataque por parte de los funcionarios de la policía y concluyó con el fallecimiento del atacante", agregó el fiscal. El hombre abatido fue identificado como Echivaldo Bastías. En tanto, el policía herido recibió un impacto de bala en su brazo derecho, y se encuentra fuera de riesgo vital. Por el homicidio del comunero, en total existen 10 prófugos. Los ocho capturados serán formalizados.